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INSTRUTORES:  MANOEL CARLOS DE OLIVEIRA
JUNIOR E  GRACE SOARES COSTA

LOCAL:  GOOGLE CLASSROOM

CARGA HORÁRIA: 30 HORAS

PERÍODO REALIZADO: 09/06/2025 A 23/06/2025

PÚBLICO ALVO: DOCENTES DA UFAM

MODALIDADE: REMOTO

PREVISTO NO PDP: SIM ( X ) NÃO ( )
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AÇÃO: PROGRAMA DE FORMAÇÃO PEDAGÓGICA PARA DOCENTES
1° MÓDULO: INTRODUÇÃO À UNIVERSIDADE

N º  D E  I N S C R I T O S :
9 1  S E R V I D O R E S

R$ 70,64

VAGAS: 100
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O curso foi muito importante para meu aprendizado.

O Curso "Ação de Desenvolvimento: Programa de Formação Pedagógica para Docentes – 1° Módulo:
Introdução à Universidade", apresentou informações interessantes relacionada a Universidade que ainda
tinha algumas dúvidas. Gostei do tópico relacionado as promoções, estágio probatório e atividades que o

servidor público pode realizar além da docência. Enfim, este curso interessante para nós iniciantes na
Universidade para ficarmos informados como funciona a dinâmica dentro da Instituição. 

O curso trouxe muitas contribuições para a minha atuação como docente.

Eu fiz este curso para poder orientar melhor meus tutorados, foi muito
interessante. Sempre aprendemos algo! Os artigos trabalhados trouxeram

dados bastante interessantes para reflexão.
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Os professores Manoel e Greice foram sensacionais em seus apontamentos e materiais
preparados para ministração do curso. Precisamos de mais ações como estas na UFAM.

Achei o curso muito bem organizado, tanto nos temas abordados e nas orientações
pelos instrutores. 

A Ação promovida (Curso Introdução à Universidade) é super importante para o professor que está
iniciando sua caminhada no magistério superior da UFAM. Gostei muito dos temas tratados e das

abordagens dos professores responsáveis (Manoel Carlos e Grace Soares). Mesmo pelo meio virtual, achei
a Ação acolhedora. 

Penso que talvez mais 1 ou 2 encontros virtuais para interação ou atividades dinâmicas
de interação como as propostas nos fóruns possam enriquecer ainda mais o conteúdo
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O curso possibilitou o acesso de novos e antigos servidores à realidade da Universidade Federal do Amazonas. Destaco a clareza nas
explicações sobre a missão da universidade, o desenvolvimento de pesquisas, carreira e legislações vigentes. O momento de interação

entre colegas também foi bastante gratificante, pois mostrou os desafios e oportunidades de atuar na universidade. Lamento que alguns
colegas não tenham compartilhado suas experiências. Como sugestão, gostaria da inclusão da dimensão administrativa no tripé de ensino,
pesquisa e extensão, visto que, como docente, considero essa área fundamental para o bom andamento das atividades institucionais. Para

finalizar, agradeço à equipe organizadora e aos professores Manoel e Grace pelo comprometimento!

Muito Obrigado aos Professores Manoel e Grace pela condução do curso e aos demais
participantes pelos comentários e contribuições ao curso. Estou muito satisfeito com o

curso. Abraço fraterno a todos.

O treinamento foi muito importante para inicio da carreira docente

A contabilização de presença no curso deveria estar mais clara nas orientações iniciais,
especialmente considerando que todas as atividades são assíncronas e não há

atividades obrigatórias síncronas.
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A comunicação sobre as atividades poderiam ser mais claras.

Experiência e vivência significativa. 

Acredito que os materiais estão atualizados e mostram os processos de trabalho dentro da Universidade.
Sinto que esse curso poderia ser ofertado várias vezes ao ano.

O curso é ótimo. Uma forma didática de introduzir a Universidade. Lamento apenas não
ter feito antes, mas ele seguirá sendo útil com seu material  muito rico para que

possamos recorrer em outros momentos e sempre que precisar. Obrigada. 
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O curso é muito elucidativo para as questões da UFAM/Ensino superior. Sugiro outros módulos para aprofundar mais
em assuntos específicos, como projetos de extensão, de pesquisa e até mesmo sobre a IES. Como sou designer e

trabalhei h;a pouco tempo com material educacional inovador, teria sugestões de melhoras visuais na diagramação.
Mas de conteúdo, adorei. Para mim foi perfeito! Poderia ter mais encontros vistuais com horários diferentes, manhã e

tarde, pois estou em sala de aula de manhã neste momento! :O)

Aproveito o momento para parabenizar o desenvolvimento da ação formativa, que foi cuidadosamente
estruturada e acompanhada de materiais de máxima relevância para nós, participantes. Destaco, com
igual apreço, a condução dedicada dos professores Manoel e Grace, que asseguraram um ambiente

acolhedor e reflexivo. Para mim, sem dúvida, uma oportunidade de participação ímpar.

Agradeço a formação, pois ingressei no serviço como efetiva em fevereiro e tudo é muito novo, apesar de
ter tido a experiência como substituta, mas nada se compara com as obrigações e atividades do efetivo.

Agradeço e espero que os materiais possam continuar na plataforma para futuras consultas.

Curso excelente
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Agradeço aos docentes pelo curso, foi de grande valia

Recentemente tivemos mudanças no plano de cargos e salários da carreira docente. Níveis foram
modificados e foi criado um nível de entrada para os novos servidores. Senti falta de uma melhor

explicação dessas mudanças. 

Vale a pena fazer

Realmente foi de extrema relevância no meu processo de adaptação como docente 



R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Parabéns! Obrigada pelo material disponibilizado na Sala Google.

O curso e os tutores é excelente, mas alguns materiais didáticos precisam ser atualizados.

Quero agradecer a gentileza dos professores e o compartilhamento das informações. Agradeço pelo material disponibilizado e por retirar algumas dúvidas que alguns
colegas, às vezes, não conseguem. Peço que não deixem de fazer esse curso, é muito importante para nós que estamos ingressando e acredito que nos auxiliará,

principalmente, nesses primeiros passos dentro da universidade. Infelizmente, não pude acompanhar a disciplina como queria ao longo das semanas, pois, nós
docentes, quando entramos na universidade, somos bombardeados de funções que nunca exercemos e muita das vezes não recebemos orientações ou auxílio de

ninguém. Além disso, temos de montar aula a aula todos os dias e isso é muito cansativo, estressante e nos impossibilita de dar atenção devida as demais atividades
acadêmicas. Esse problema não é do curso, é da cultura organizacional para quem entra na universidade, ainda mais no meu caso que tenho apenas 3 meses de casa.

No mais, agradeço a ajuda, professores. Muito obrigado.

Acredito que esse tipo de iniciativa é fundamental para qualificar o trabalho docente e ampliar
os espaços de reflexão coletiva na universidade. Parabéns a toda a equipe envolvida!
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Gostaria de agradecer a dedicação dos profissionais envolvidos nesse curso. O material
disponibilizado é muito enriquecedor, com conteúdos indispensáveis para a formação

de um docente.

Muito bom curso

Muito bom curso. Parabéns

Achei muito interessante o curso, quisera o curso fosse apresentado aos novos funcionários da
UFAM assim que entra na Instituição, pois trairia muito mais clareza e orientações aos funcionários.
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Acredito que a ação promovida foi extremamente exitosa e abrangente. Estou iniciando
minha carreira docente, e muitas das informações abordadas foram realmente pertinentes.

Muitas vezes precisamos buscar sozinhos esse tipo de conhecimento, mas o curso trouxe os
conteúdos mais relevantes para quem está começando.

Peço desculpas à organização do treinamento e ao Prof Manoel, pois infelizmente perdi o prazo do dia 23/jun para realizar os devidos
registros de participação na plataforma. Justamente desta data tive um imprevisto de saúde, me impossibilitando de concluir a

atividade. Quando retomei as atividades, vi que o prazo havia se esgotado e que os campos para comentários foram desabilitados.
Porém, mesmo assim, fiz o download e assimilação de todo conteúdo disponibilizado pelo Prof Manoel, e gostaria de parabenizá-lo pela

qualidade do material e conhecimento disponibilizado. Com certeza, isso ampliou meus horizontes com relação ao serviço público de
ensino superior e sobre a importância da atividade do docente para a construção de uma sociedade civil de qualidade muito superior. 

Já havia respondido anteriormente mas como não recebi confirmação no forms, estou enviando
novamente para garantir a avaliação. Parabéns novamente aos organizadores pela forma que

conduziram o curso e as orientações. Obrigada pelas contribuiçoes,novamente. 


